

notre Seigneur » (Romains 6 :23). Si vous voulez la vie éternelle, vous l'aurez, si seulement vous vous repentez sincèrement de vos péchés et les abandonnez.

En fin de compte, le péché est puni par la mort. Quelqu'un doit payer cette peine. A cause de Son grand amour pour nous, Dieu a envoyé Son fils unique dans ce monde mourir pour toute l'humanité. Quand Jésus-Christ fut pendu à la croix, c'était à cause de vous. Il a souffert pour que vous puissiez vivre. Il a payé votre dette ; et, tout ce qu'il vous demande, c'est que vous acceptiez Son invitation et Lui demandiez de vous pardonner.

Que se passe-t-il alors ?

Lorsque vous abandonnez votre vie à Jésus, Il satisfara pleinement la faim de votre âme. Vous allez naître de nouveau. L'Apôtre Paul l'a exprimé ainsi : « Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les choses anciennes sont passées ; voici, toutes choses sont devenues nouvelles » (2 Corinthiens 5 :17). Souvent, les gens, nouvellement devenus Chrétiens, ont l'impression de ne plus se reconnaître ! Le désir de péché a disparu. A sa place, se trouveront une paix et une joie qui surpassent tout ce que vous avez vécu.

Ce qui s'est passé, c'est que vous avez changé de maître. Au lieu de suivre Satan, le trompeur de l'humanité, vous suivrez désormais le Fils de Dieu. Il sera pour vous un ami et Il vous guidera personnellement à travers les bons moments comme les moments difficiles de la vie. Et si vous Lui demeurez

fidèle, Il vous emmènera, un jour, au Ciel pour demeurer éternellement en Sa présence.

Cela vous paraît bien ? Oui, bien sûr. Mais, sachez que de simples mots sur papier ne peuvent pas expliquer la plénitude de ce que signifie « naître de nouveau ». Vous devez en faire l'expérience par vous-même.

Beaucoup ont refusé l'invitation de Dieu, ont fermé la porte et sont partis dans l'éternité sans se préparer. Là, dans les terribles ténèbres de l'Enfer, ils ont souhaité de toutes leurs forces avoir dit « oui » au lieu de « non ». Ne vous joignez pas à eux ; acceptez plutôt l'invitation à faire l'expérience de la nouvelle naissance et à entrer dans la vie éternelle. Faites cela aujourd'hui. Lorsque vous franchirez cette étape, vous serez heureux de l'avoir fait.

APOSTOLIC FAITH CHURCH

World Headquarters
5414 SE Duke Street
Portland, Oregon 97206 U.S.A.
www.apostolicfaith.org

FR34-0325



Avez-vous jamais reçu une invitation à quelque chose qui ne vous intéressait pas. La plupart d'entre nous en avons reçue. Mais vous êtes-vous rendu compte plus tard que l'invitation que vous avez refusée étais vraiment celle que vous auriez dû accepter ?

Il y a une invitation permanente qui vous est adressée aujourd'hui, laquelle est plus importante que toutes celles que vous pourriez recevoir. Quelle est cette invitation ? Jésus-Christ vous invite à Le suivre pour devenir Chrétien. Vous pouvez penser que cette voie n'est pas la vôtre. Vous pouvez même avoir des solides raisons qui, pour vous, semblent sérieuses de ne pas accepter. Mais, puisque devenir Chrétien est une expérience spirituelle, vous n'êtes pas dans la position d'avancer un tel argument à moins que vous l'ayez essayée.

L'homme affamé ...

Représentez-vous un homme affamé qui ouvre à quelqu'un qui frappe à sa porte et voit qu'il tient une grande boîte dans les mains. Celui-ci l'informe que la boîte contient de la nourriture. Mais l'homme regarde la boîte, et bien qu'il n'ait aucune idée de ce qui est à l'intérieur, il dit qu'il est sûr que ce genre de nourriture ne l'intéressera pas. Par conséquent, malgré son besoin, il refuse le cadeau. La personne portant le cadeau essaie de le rassurer qu'il va inévitablement aimer la nourriture et qu'elle va satisfaire sa faim. Mais l'homme nécessiteux refuse de croire à ceci, ferme la porte et meurt peu de temps après.

VOUS NE RECEVREZ JAMAIS UNE INVITATION, QUI SOIT PLUS IMPORTANTE QUE CELLE-CI, DANS VOTRE VIE.

Si vous n'avez jamais été un vrai Chrétien, il est impossible que vous compreniez le sens d'en être un. Pourquoi ? La Bible nous dit que « l'homme animal ne reçoit pas les choses de l'Esprit de Dieu, car elles sont une folie pour lui, et il ne peut les connaître, parce que c'est spirituellement qu'on en juge » (1 Corinthiens 2 :14). Vous serez donc semblable à cet homme affamé qui a refusé la nourriture de la vie, si vous dites que vous êtes sûr que le Christianisme ne vous est pas destiné.

Reconnaissez votre besoin

Vous vous demandez peut-être comment « discerner spirituellement » la valeur du fait de devenir Chrétien. La première étape consiste à reconnaître que vous avez un besoin. Vous pouvez peut-être ne pas vous en rendre pleinement compte ; mais si vous ne vous efforcez pas de confier votre vie à

Jésus-Christ, vous allez mourir de faim spirituellement. Votre être spirituel, la partie qui vivra éternellement quelque part, a besoin d'être abondamment nourri. Et, malgré tous vos efforts, vous ne parviendrez jamais à satisfaire cette faim avec autre chose que Jésus—ni l'honneur, ni la richesse, ni aucune des choses attrayantes que ce monde vous offre. Seul Christ peut satisfaire vos besoins spirituels.

Une fois que vous avez reconnu ce besoin, l'étape suivante consiste à faire savoir à Dieu que vous souhaitez accepter Son invitation. Comment ? Par la prière. Où que vous soyez, vous pouvez entrer en contact avec le Créateur de l'univers simplement en Lui parlant dans la prière. Voici un conseil important : soyez honnête. Dieu ne se laisse pas tromper par des paroles peu sincères, car Il connaît vos pensées et vos désirs les plus intimes. Confessez-Lui librement que vous avez un besoin. Reconnaissez que vous avez fait des choses qui n'étaient pas bonnes et que vous voulez être pardonné.

Mais, je ne suis pas si mauvais !

Si vous pensez que vous n'avez rien fait qui ait besoin du pardon, vous devez savoir que tout le monde a besoin du pardon. C'est vrai que, pendant que certains ont fait beaucoup de choses apparemment mauvaises, d'autres semblent avoir mené une vie irréprochable. Mais la Bible nous dit que « tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu » (Romains 3 :23). Elle nous dit aussi que « le salaire du péché, c'est la mort ; mais le don gratuit de Dieu, c'est la vie éternelle en Jésus-Christ